

USO reclama al Gobierno más empeño ante la emergencia climática

Madrid, 16 de septiembre de 2019.- El secretario general de USO, Joaquín Pérez, se ha dirigido al presidente del Gobierno para mostrar el apoyo de la organización a la iniciativa que ha puesto en marcha el Gobierno español para que en Cumbre de Acción Climática los distintos gobiernos se adhieran a una declaración comprometiéndose a aprobar planes de transición justa que permitan realizar las transiciones energéticas y ecológicas con justicia social.

Para Joaquín Pérez, la Estrategia de Transición Justa que ha presentado el Gobierno “puede ser un marco adecuado para implementar las medidas de apoyo a los trabajadores y zonas afectadas por los cambios en el sistema energético y productivo. Por ello le pedimos que se apruebe cuanto antes y que su desarrollo se realice de una manera más democrática y participativa a través de la constitución de Mesas de Diálogo Social que permitan acordar su concreción en los diferentes ámbitos administrativos y con las organizaciones empresariales y sindicales. Dialogo Social que no se ha producido durante este proceso”.

La USO considera que el camino hacia un planeta más sostenible sólo puede ir de la mano de la justicia social y la igualdad. “Para nosotros, la transición justa y el diálogo social representan el compromiso fundamental para abordar estos cambios necesarios, sin dejar a nadie atrás. Con esta convicción participamos activamente en las movilizaciones sociales del día 27 de septiembre demandando una mayor ambición en la lucha contra el cambio climático y la reclamación de la adopción de la emergencia climática para alinear las políticas para abordar esta crisis ambiental”, apunta Pérez.